

Reconocimiento *Sor Juana Inés de la Cruz*



El pasado viernes 6 de marzo, Rosa María Ramírez Zamora recibió el reconocimiento *Sor Juana Inés de la Cruz* de manos del rector José Narro Robles. La UNAM otorga esta distinción—instituida en 2003— a universitarias destacadas por la trascendencia de su trabajo, que en el caso de la doctora Ramírez Zamora ha sido desempeñado dentro del II UNAM.

Actualmente las mujeres constituyen 41.9% del personal académico de la UNAM y abarcan 38% del personal académico adscrito al SNI. De esta manera, la UNAM reconoce y estimula la labor de excelencia de las investigadoras, técnicas académicas y profesoras de la máxima casa de estudios.

¡Enhorabuena!